

6 | wirtschaftsreport

schaufenster



Genug Masken im Gewerbepark

Regensburg (rs). Um die Mieter im Gewerbepark bei der Umsetzung des Infektionsschutzes und der geltenden Hygienevorschriften zu unterstützen, hatte der Mieterbeirat zusammen mit dem Geschäftsführer der Gewerbepark Regensburg GmbH, Roland Seehofer (re.), die Idee, Schutzmasken bei der Ellipsa Medical Services GmbH im Gewerbepark zu ordern und zu reservieren. „Die Beschaffung dieser Masken ist ja derzeit ein großes Thema. Wir freuen uns, dass wir mit der Ellipsa GmbH einen langjährigen Mieter im Gewerbepark in die Aktion einbinden konnten, um unseren 350 Mietern Zugang zu 35 000 Masken zu verschaffen“, so Seehofer. Das Bild zeigt ihn mit Ellipsa-Geschäftsführer Johannes Ermannsreiter (li.) und Mieterbeirat Ralf Leidner. Foto: Meßmann